



Mitgliederinformation Nr. 1/2022

Liebe Speckbretter,

der Frühling kommt, in diesem Jahr mit noch mehr Herausforderungen, als wir es uns hätten vorstellen können.

Trotzdem muss es weiter gehen und wir dürfen uns auf die neue Tennissaison freuen. Ihr habt vielleicht schon gesehen, dass ein großer Berg Asche vor den Plätzen liegt und nach und nach mit den steigenden Temperaturen verteilt wird.

Wir werden die Plätze wohl vor Ostern schon bespielen dürfen (klar, ohne festen Aufschlag).

Die Mannschaften sind eingeteilt und werden in den kommenden Tagen final gemeldet.

Wir werden auch demnächst zum Anspielfest und der Jahreshauptversammlung einladen.

Vorab wollten wir Euch berichten, dass wir einen Antrag beim Sportstättenförderprogramm „Moderne Sportstätten 2022“ gestellt haben. Das ist ein Förderprogramm des Landes NRW mit einem Gesamtvolumen von 300 Millionen Euro zur Unterstützung der Vereine für eine nachhaltige Sanierung, Modernisierung sowie Um- oder Ersatzneubau ihrer Sportstätten und Sportanlagen.

Unser Antrag umfasst die Grundsanierung aller Plätze sowie Flutlicht auf zwei Plätzen.

Wir haben einen Förderbescheid über 185.000 Euro erhalten!

Der Bescheid deckt einen wesentlichen Teil der Investitionen ab, natürlich müssen wir auch Eigenmittel einbringen.

In der Jahreshauptversammlung werden wir ausführlich dazu berichten und diskutieren.

Wir freuen uns auf ein Wiedersehen,
Euer Vorstand!